MATLETISMO

4.000 personas en la carrera de colores

Holi Run Guadalajara no decepcionó a nadie y fue una fiesta durante sus dos horas de celebración

uadalajara también ha podido disfrutar de la Holi Run en su máxima expresión. La prueba comenzó en el nuevo Recinto Ferial y recorrió las principales arterias de la capital mezclando carreras, paseos, música y, sobre todo, mucho color. Este último apartado fue posible gracias a los polvos de colores que lanzaba la organización durante el recorrido. En el punto de partida ya empezó la alegría de los 4000 participantes que empezaban a teñirse de los diferentes colores de la Holi Run.

En los cinco kilómetros de recorrido se habilitaron hasta tres



Todos los participantes se concentraron en el nuevo Recinto Ferial/ Foto: Eduardo Bonilla

puntos de Holi Blitzs, que se encargaban de ir coloreando a todo el que pasaba por este lugar. Una

dos situados en el nuevo Recinto Ferial llegó el momento más especial, el Holi Boom, ahí se llevó a cabo la explosión de color para convertir la ciudad en un arco iris momentáneo y terminar de colorear a los guadalajareños.

La Holi Ruin no terminó aquí ya que comenzaron las actividades paralelas para convertir este espacio de Guadalajara en una fiesta de música y color durante unas horas. Todos los que acudieron a este evento salieron con una sonrisa en la cara, color por todo el cuerpo y con ganas de participar en la edición de l próximo año.

vez terminada la prueba y con to-

BALONCESTO FEMENINO

Siete días de baloncesto junior

Arranca el Campeonato de España

or segundo año consecutivo Guadalajara acoge durante estos días el Campeonato de España Junior de Baloncesto Femenino en el Palacio Multiusos y el Polideportivo David Santamaría. Este torneo trae a la capital a 32 equipos de 16 comunidades autónomas, la única ausente será La Rioja. La competición ha arrancado este domingo 10 de mayo y va a continuar hasta el

próximo 16 de mayo, que se disputará la final a las 12 de la mañana. El sistema de competición es de liguilla de ocho grupos de cuatro equipos. Los dos mejores de cada grupo jugarán los octavos de final a eliminatoria única. Los horarios del torneo van desde las nueve de la mañana hasta las ocho de la tarde. Los representantes de Castilla-La Mancha son Alcazar y Hotel Los Llanos ya que el anfitrión, el CEBA, cayó en la fase previa al Campeonato. 🔷

FOTONOTICIA



Primera victoria del Brihuega al Elche./ Foto: HELENITA MORENO

El Brihuega golea al Elche

El CD Brihuega ha ganado por 6-2 al Elche en el primer encuentro de la fase final de ascenso a Primera División. Los briocenses están a una victoria de conseguir ascender, la eliminatoria viaja a Elche.



Los Holi Blitzs se encargaron de colorear a los guadalajareños/ Foto: Eduardo Bonilla





Trabajar. Hacer. Crecer.

Solo es posible con tu voto.